

Miércoles,  
26 de  
marzo

# BUENAS *Nuevas* gt

2025



## AYUVI, anuncia la Carrera Familiar “¡Qué Vivan los Niños! para salvar vidas”



## PUMA ENERGY revoluciona el mercado con cleantec: su nueva línea de aditivos

**Subway** abre su restaurante No. 79 en Antigua Guatemala



## AYUVI, anuncia la Carrera Familiar ¡Qué Vivan los Niños! para salvar vidas”



La Fundación Ayúdame a Vivir – AYUVI, anuncia con entusiasmo la Carrera Familiar «¡Qué Vivan los Niños!» 2025, un evento participativo que se realizará el próximo domingo 25 de mayo y que busca unir a los guatemaltecos en la lucha contra el cáncer pediátrico y recaudar fondos para brindar tratamiento integral sin costo a niños y adolescentes que enfrentan esta terrible enfermedad.

«Esta iniciativa permite sensibilizar a la población guatemalteca acerca de la problemática del cáncer pediátrico. Cada paso que damos en esta carrera es un paso más hacia la esperanza y la vida para miles de niños que luchan contra el cáncer. Juntos, podemos hacer la diferencia», comentó Luisa de Castillo, Directora Ejecutiva de AYUVI.

Cada tratamiento contra el cáncer pediátrico en Guatemala tiene un costo aproximado de Q450,000, pero gracias al trabajo de La Fundación Ayúdame a Vivir AYUVI y el apoyo de miles de guatemaltecos solidarios, cada niño recibe atención sin costo alguno. La Carrera Familiar ¡Qué Vivan los Niños! es una oportunidad para que familias, amigos y empresas se unan a esta causa, contribuyendo a brindar esperanza y salvar vidas de muchos niños con cáncer.

**El próximo domingo 25 de mayo de 2025, a partir de las 7:30 a.m., la avenida Reforma de la Ciudad Capital, se convertirá en el escenario de un evento lleno de esperanza y solidaridad. La Carrera Familiar ¡Qué Vivan los Niños! reunirá a más de 5,000 guatemaltecos con un mismo propósito: correr para salvar vidas de niños con cáncer. Con una donación de Q100, cada participante recibirá un kit que incluye una mochila, una medalla y una playera, como símbolo de su compromiso con los niños que luchan contra el cáncer.**

*Las inscripciones ya están abiertas y todas las personas que deseen pueden inscribirse en las redes sociales de La Fundación Ayúdame a Vivir – AYUVI, la página web [www.ayuvi.org.gt](http://www.ayuvi.org.gt) y en la Expo que se realizará el día 24 de mayo de 9:00 a 18:00 horas.*

## INTEGRO refuerza su compromiso con el liderazgo femenino



En el marco del mes de la mujer, ÍNTEGRO, desarrolladora y operadora de proyectos inmobiliarios que impactan positivamente, ha sido reconocida en el prestigioso ranking Employers for Youth Talento Femenino Centroamérica 2024, destacándose en la posición 10 de 50 empresas evaluadas. Este reconocimiento, otorgado por FirstJob, resalta a las mejores organizaciones para el desarrollo profesional de mujeres sub-35 en la región.

El estudio, recopiló las opiniones de más de 4,400 mujeres jóvenes en Centroamérica, evaluó a las empresas en diez dimensiones clave, como reconocimiento, ambiente laboral, desarrollo de talento, reputación corporativa y calidad de vida. Entre estos factores, "Aprendizaje y Desarrollo", "Estabilidad Laboral" y "Beneficios" fueron determinantes para la atracción y retención del talento femenino.

El 56% del equipo de ÍNTEGRO está conformado por mujeres, quienes también ocupan el 44% de los puestos de liderazgo en la empresa. La compañía se consolida como un referente de equidad de género dentro del sector inmobiliario, un rubro tradicionalmente dominado por hombres. Este porcentaje representa un hito significativo y refleja el compromiso de la empresa con la inclusión y el desarrollo profesional de sus colaboradoras



### Un compromiso con el crecimiento y bienestar del talento

El reconocimiento en EFY Talento Femenino Centroamérica 2024 es el resultado de las diversas iniciativas que ÍNTEGRO ha implementado para fomentar el desarrollo y bienestar de sus colaboradores. Entre estas destaca el ecosistema EPICC que ofrece diversas plataformas y programas diseñados para el desarrollo, bienestar y reconocimiento de los colaboradores.

*“Nos sentimos muy orgullosos de formar parte de este ranking, ya que representa el esfuerzo continuo de ÍNTEGRO por construir una cultura organizacional en la que las mujeres puedan alcanzar su máximo potencial. Creemos firmemente en el liderazgo diverso como motor de innovación y crecimiento, y estamos comprometidos con seguir generando oportunidades para el talento femenino en todos los niveles de nuestra empresa”, destacó Jorge Mario Figueroa, CEO de ÍNTEGRO.*

## Subway abre su restaurante No. 79 en Antigua Guatemala



Se realizó la apertura oficial del restaurante número 79 de Subway. El restaurante está ubicado en Paseo Antigua, brindando tanto a todos los visitantes una experiencia deliciosa y fresca, ofreciendo como en todos sus restaurantes, pan horneado diariamente, vegetales frescos y los Subs hechos frente al cliente con sus ingredientes favoritos.

Subway Paseo Antigua se convierte en el segundo restaurante en la ciudad colonial. Desde que abrió sus puertas en septiembre de 1,996 hasta la fecha cuenta con más de 70 restaurantes y brinda empleo a más de 800 familias, hoy sumando al desarrollo del departamento y del país.

*“Estamos comprometidos con proporcionar una variedad de excelentes opciones de comida más nutritiva y deliciosa, mientras reducimos nuestro impacto en el medioambiente y creamos una influencia positiva y al mismo tiempo seguimos sorprendiendo y consintiendo a nuestros clientes en todo el país, adaptándonos a las nuevas necesidades y tendencias de cada sector, hoy en esta Ciudad tan representativa para todos los Guatemaltecos” David Chámale, Gerente de Operaciones de Subway*

Subway se ha convertido en líder global en la industria de restaurantes de comida rápida, actualmente cuenta con más de 48,000 restaurantes en más de 115 países un espacio amplio para compartir, con diseños atractivos, menús digitales, equipos más eficientes priorizando siempre la calidad y frescura de sus productos.

## Forthing Rich 6 y Rich 7 llegan para conquistar el terreno guatemalteco



Forthing, con el respaldo de SikaMotors, anuncia con entusiasmo la llegada de sus nuevas pickups Rich 6 y Rich 7 al mercado guatemalteco, ofreciendo una combinación perfecta de diseño audaz, tecnología avanzada y un rendimiento confiable para enfrentar cualquier desafío en el pavimento, reforzando su compromiso con la calidad e innovación, y posicionándose como una marca de referencia en el segmento de pickups todoterreno.

### Forthing: Diseño audaz y desempeño sin límites

Entre sus características destacan un robusto motor diésel, opción de tracción 4x4, conectividad con Apple CarPlay y Android Auto, cámara de reversa y selección de modo de tracción, brindando una conducción adaptada a todo tipo de terrenos. Además, su parrilla trapezoidal invertida y acabados interiores de lujo reflejan una estética moderna y sofisticada.

Su capacidad de carga de 1 tonelada, modelo de conducción 4WD, motor de 2.3, transmisión 6MT, un encendido sin llaves y su pantalla táctil de 9 pulgadas, hacen de estos modelos una opción ideal para quienes buscan rendimiento y tecnología en un solo vehículo.

*“Forthing es una marca reconocida a nivel internacional por su compromiso con la calidad, la innovación y el diseño de vehículos que desafían los límites. Con tecnología de punta y un enfoque en el rendimiento todoterreno, seguimos ampliando su presencia en el mercado guatemalteco, ofreciendo vehículos confiables y audaces, como Rich 6 y Rich 7, que no solo ofrecen potencia y diseño, sino también una experiencia de conducción sin precedentes para conductores exigentes”, cerró Diego Muralles, Coordinador de Ventas de Forthing.*

## PUMA ENERGY revoluciona el mercado con cleantec: su nueva línea de aditivos

Puma Energy anuncia la llegada al mercado guatemalteco de su nuevo combustible CLEANTEC, una tecnología de aditivos diseñada para proteger motores que ofrece una solución eficaz contra la formación de depósitos de carbón y el desgaste prematuro de los motores.

CLEANTEC es una fórmula avanzada con capacidad detergente que evita la formación de depósitos de carbón en el sistema de combustión, reduciendo la fricción y el desgaste de los componentes clave del motor. Disponible en gasolina Regular y Súper, esta tecnología asegura una combustión más eficiente y contribuye al ahorro de combustible. Su desarrollo ha sido respaldado por rigurosas pruebas en laboratorios y vehículos de diferentes categorías, garantizando resultados óptimos para los conductores.

### Beneficios clave de CLEANTEC

- Menor consumo de combustible: La combustión más eficiente permite ahorrar gasolina y optimizar el rendimiento del motor.
- Motores más limpios: Previene la acumulación de residuos y mantiene la eficiencia del sistema de combustión.
- Mayor eficiencia de combustible: Reduce el consumo gracias a una mejor vaporización del combustible, lo que se traduce en un menor gasto para los conductores y mayor autonomía en cada tanque.
- Durabilidad del motor: Protege válvulas, inyectores y pistones del desgaste prematuro.
- Menor impacto ambiental: Optimiza la combustión y reduce las emisiones contaminantes.
- Certificación internacional TOP TIER: Respaldado por las principales automotrices del mundo.

### Diferencias entre CLEANTEC Regular y CLEANTEC PRO

- CLEANTEC Regular: Mantiene el motor limpio y previene la formación de nuevos depósitos.
- CLEANTEC PRO: Con un 50% más de capacidad detergente, elimina el 100% de los depósitos acumulados en solo dos tanques de uso, ideal para motores con acumulaciones previas de residuos.



Para quienes buscan una solución a los depósitos ya acumulados en su motor, la gasolina Súper con CLEANTEC PRO ofrece un 50% más de capacidad detergente, eliminando el 100% de los residuos tras solo dos tanques. Esto protege componentes esenciales como válvulas e inyectores, garantizando una conducción más suave y eficiente. Además, la tecnología CLEANTEC PRO cuenta con la certificación internacional TOP TIER™ otorgada por las principales automotrices del mundo, asegurando combustibles de la más alta calidad.

*Miguel Ángel Avendaño, Director de Puma Energy Guatemala comenta: "Nuestro compromiso con la innovación y la sostenibilidad nos impulsa a desarrollar tecnologías que brinden un mejor desempeño para los motores y al mismo tiempo reduzcan el impacto ambiental. El lanzamiento de este nuevo aditivo responde a la creciente demanda de combustibles más eficientes y amigables con el medio ambiente, reafirmando la posición de Puma Energy como un referente en la aportación de soluciones energéticas".*

*"Invitamos a todos los guatemaltecos a experimentar los beneficios de los combustibles Puma con CLEANTEC disponible en todas nuestras estaciones de servicio, los 365 días del año. Con esta tecnología avanzada, podrán proteger su motor, reducir costos de mantenimiento y optimizar el desempeño de su vehículo porque CLEANTEC es limpieza que protege en cada kilómetro".*

## 27 de marzo Día Mundial del Clima

En las últimas décadas se han registrado variaciones climáticas importantes, producto del vertiginoso desarrollo industrial, así como el crecimiento poblacional generando diversas consecuencias, tales como el efecto invernadero, calentamiento global, contaminación ambiental, sobreexplotación de recursos naturales y afectación de la capa de ozono, incidiendo negativamente en los ciclos naturales de la Tierra.

el 26 de marzo se conmemora el Día Mundial del Clima, declarado en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático efectuada en el año 1992, para generar conciencia y sensibilizar a las personas a nivel mundial sobre la importancia e influencia del clima, así como el impacto del cambio climático sobre el hombre.

¿Qué es el clima?

Es conjunto de condiciones meteorológicas y atmosféricas de una zona geográfica, durante un periodo de tiempo prolongado: viento, precipitaciones, humedad, presión atmosférica y temperatura.

Existen muchos factores que influyen naturalmente en el clima, tales como la acumulación de gases que atrapan calor en la atmósfera, cambios en la intensidad del sol, erupciones volcánicas, entre otros.

El clima constituye un elemento de vital importancia en aquellas actividades desarrolladas por el hombre que requieran de condiciones ambientales específicas, tales como la agricultura, la caza y pesca legal.



### acciones para mejorar las condiciones climáticas

Existe una diversidad de amenazas naturales que están vinculadas con las variaciones del clima, razón por la cual resulta pertinente la adopción de medidas por parte de gobiernos y naciones para su prevención:

- Impulsar la aprobación y aplicación de instrumentos legales que protejan el medio ambiente.
- Invertir en tecnologías para capturar el CO2.
- Promover el uso de fuentes de energía alterna: energía eólica y solar.
- Racionalizar el uso de productos químicos en la agricultura.
- Gestionar de manera eficiente el uso del agua potable.
- Invertir en sistemas de riego eficientes.
- Participar en los acuerdos internacionales sobre el medio ambiente, dando cumplimiento a todos los aspectos acordados en dichos acuerdos.
- Promover la educación ambiental.
- Erradicar la práctica indiscriminada de deforestación, tala y quema de bosques y áreas ambientales protegidas.